



FONDATION HÔPITAL SAINT JOSEPH SAINT LUC

## Une soirée de gala pour rassembler, inspirer et construire l'avenir



La Fondation Hôpital Saint Joseph Saint Luc a organisé, jeudi 12 décembre dernier, sa troisième soirée de gala annuelle au prestigieux Carré Fourvière. Cet événement a rassemblé 150 invités, parmi lesquels des mécènes fidèles, des partenaires institutionnels et de nouveaux soutiens, tous unis par une ambition commune : accompagner l'hôpital dans sa mission de soin et d'innovation.

« Ce soir, je suis venue vous parler de soins critiques, ce soir je suis venue vous parler d'humanité »

Animée par des prises de parole fortes et inspirantes, cette soirée a débuté par l'intervention de Jacques de Chilly, président du Conseil d'administration de l'hôpital, qui a rappelé l'âme et les valeurs de l'hôpital. « **Saint Joseph Saint Luc, c'est un hôpital vivant, porté par des équipes passionnées et dévouées, un lieu où l'excellence médicale se conjugue avec le souci d'un accueil bienveillant et attentionné des patients** », a-t-il souligné. Il a également mis en avant la richesse de l'histoire de cet établissement, tout en saluant les défis relevés ces dernières années pour préparer son avenir.

Après avoir rappelé l'ambition originelle de l'hôpital de cultiver le lien social dans la cité, Sophie Léonforte, directrice générale, a présenté le fil rouge de la soirée : des innovations essentielles pour améliorer la prise en charge des patients accueillis aux Urgences et en soins critiques et améliorer le quotidien des professionnels de santé.

Des initiatives, portées et présentées par les soignants de l'établissement, ont permis d'illustrer la volonté de Saint Joseph Saint Luc d'être à l'avant-garde de la médecine tout en restant fidèle à ses valeurs d'accessibilité et d'humanité :

- L'acquisition d'un **logiciel d'aide à la bonne orientation des patients** se présentant aux Urgences (38 000 chaque année). Il permettrait de soutenir l'infirmier organisateur de l'accueil afin de gagner en fluidité, de réduire les attentes, de proposer un mode de prise en charge adapté et de diminuer la pression sur les équipes ;
- L'acquisition d'un **logiciel d'intelligence artificielle visant à optimiser les diagnostics radiologiques** et améliorer le parcours des patients. Ce logiciel permet d'épauler les radiologues en détectant rapidement des anomalies parfois difficiles à déceler dans des délais contraints. Ce serait une aide précieuse pour les urgentistes dans un contexte où le temps est souvent compté.
- La création d'un **espace d'accueil des familles humain et apaisant** en service de réanimation et soins critiques, pour offrir un soutien accru aux proches des patients dans des moments où les annonces sont parfois très douloureuses.

### Nos mécènes et soutiens en 2024.

- 6e Sens Immobilier • Banque Saint Olive • Benta Lyon • Caisse d'Épargne Rhone-Alpes • Café Chocolats Voisin • Compass Médiwest • Ekno • Fondation By Crédit Agricole Centre Est • Fondation des Hôpitaux • Fondation innovation et transition • Fonds Saint Gabriel • Fonds de dotation Sanara • Groupe APICIL • Groupe SEB • Hospitalière Saint Luc • M. Chapoutier • Relyens • Restalliance • Signalyon • Société Générale • SBM Compagny • Université catholique de Lyon.



## L'Hôpital

### Saint Joseph Saint Luc

est un Etablissement de santé privé d'intérêt collectif (ESPIC) de centre-ville qui compte 360 lits d'hospitalisation et places d'ambulatoire.

Il emploie 1 200 salariés dont 180 médecins.

A but non lucratif, il exerce une mission de service public sur l'ensemble de ses activités.

Ses patients bénéficient d'une « tarification publique » : sans frais pour le patient et sans aucun dépassement d'honoraires.

[www.saintjosephsaintluc.fr](http://www.saintjosephsaintluc.fr)

## Un appel à la générosité



« *Saint Joseph Saint Luc est plus qu'un hôpital, c'est une communauté au cœur de Lyon, dédiée à l'humanité, à l'innovation et à l'inclusion* » a souligné Sophie Léonforte lors de son intervention. « **Votre soutien permet de donner vie à des projets qui transforment non seulement nos infrastructures, mais aussi l'expérience de chaque patient et de chaque proche.** »

La Fondation a ainsi invité tous ceux qui partagent ses valeurs

à rejoindre cette aventure humaine et médicale en devenant mécène. Que ce soit par des dons, des partenariats ou des actions conjointes, chaque contribution est essentielle pour continuer à développer la mission de l'hôpital au cœur de la métropole.

## Une Fondation mobilisée pour soutenir l'innovation

La Fondation Hôpital Saint Joseph Saint Luc a été créée en octobre 2020. Placée sous égide de la Fondation innovation et transitions (FIT), elle bénéficie de son statut de fondation reconnue d'utilité publique qui permet à ses donateurs de bénéficier des dispositifs fiscaux liés à la philanthropie.

La Fondation soutient les projets portés par la gouvernance de l'hôpital avec comme objectif de garantir un service de santé d'expertise, accessible à tous, sans distinction de revenus.

La Fondation bénéficie du soutien de nombreux mécènes, incluant des entreprises locales, des fondations d'entreprises, des associations, et des particuliers. Ces acteurs permettent à l'hôpital Saint Joseph Saint Luc de poursuivre ses objectifs de modernisation et d'élargir ses capacités de soin dans une perspective d'excellence et de solidarité toujours recherchées.

Crédits photos : Brice Blondel